


介護職で内定承諾5名以上の採用を実現
～株式会社ソラスト介護業界～

◆キミスカの導入の経緯を教えてください。

キミスカを導入する前は、母集団形成と内定承諾率の2つに課題を感じていました。弊社の新卒採用では、総合職と保育職、介護職の3職種の

採用活動を行っています。その中でも介護職においては学生に体力仕事で休みが少ないというイメージを持たれており、また資格やスキルが必

要だと想像されることが多く、母集団形成に苦戦することが多いです。

また24卒では売り手市場により学生の選択の余地が増えました。そのため内定承諾率が低下しています。母集団形成と内定承諾率、 2つの課

題を解決するために企業から学生に接触できるダイレクトリクルーティングを導入 して、弊社の良さを直接アピールしていければと考えていま

した。

そのような状況でキミスカ導入に至ったのは、成果が可視化されており、分析がしやすく改善のサイクルを回しやすかったことが 1番の決め手

です。これまでもダイレクトリクルーティングを利用したことがあったのですが、キミスカは開封率やエントリー率など進捗が確認しやすいです。そ

のため現状を把握しやすく、課題抽出から施策実施をスムーズに行うことができ、とても助かっています。

またキミスカは3段階のスカウトが用意されているため、ターゲットに合わせて送付するスカウトを自由に選択できる のも良いですね。弊社とマッ

チ度の高い学生に対して最上位のゴールドスカウトを送付することで、開封を促すことができます。またゴールドスカウトでは選考特典を付与する

ことができるので、開封率と共にエントリー率も上昇させることができます。

◆キミスカ導入してみて、どのような成果が出ましたか？

初年度でさっそく 5名以上の内定承諾が出て、想定以上の成果 に驚きでした。弊社では介護職の採用にて、キミスカ以外にも様々な媒体を利

用しているのですが、数ある採用ツールの中で2番目の成果でした。

また課題であったエントリー数が大きく改善されたことに加えて、内定承諾数でも成果を出せて、使い始めた年からキミスカの効果を実感いたしま

した。

◆キミスカを運用する上でのコツを教えてください。

キミスカでは介護職の採用を行っており、ターゲットには介護業界を目指している学生はもちろんのこと、「介護業界が希望業界ではなく、かつソ

ラストを認知していない学生」を設定しています。そのため、キミスカ経由でお会いする学生の多くから「介護業界で選考に進んでいるのはソラス

トだけです」という言葉をもらうことが多いです。

スカウト送信に関しては、キミスカには3段階のスカウトがありターゲットに合わせて使い分けることができるため、「希望業界を介護・福祉に絞っ

ている学生」には最上位のゴールドスカウトを送信し、「介護業界が希望業界ではない学生」にスカウトを送りたい時にはノーマルスカウトを送信

しています。

またスカウトの内容については、学生がプロフィールで入力している企業選びの軸を基に、弊社の魅力的なポイントが記載されたスカウト文を4種
類作成しております。弊社の魅力をただ無作為に送るだけではせっかく開封されても、エントリーに繋がりません。学生が選択した企業選びの軸

に合わせた弊社の魅力を伝えることで、エントリーに繋げ母集団形成の改善を図っています。

ターゲットの絞り込みやスカウト文以外にも、キミスカでは学生の選考状況をタグで管理することができ、一目で採用状況が分かるので歩留まり

の改善に助かっています。例えば弊社の場合はエントリーから説明会参加の歩留まりに課題を感じているため、選考状況がエントリーから説明

会予約に進まない学生に対してメールや電話で連絡を取り、説明会への参加に繋げています。

▶▶企業情報

 
 
はじめに 
 
 調査概要 

アンケート概要①

調査目的：26卒学生の就活状況について

対象：2026年卒『キミスカ』登録ユーザー

地域：全国

調査方法：WEBアンケート

有効回答数：2026年卒：203件
実施期間：2024年12月12日～12月24日

アンケート概要②

調査目的：【キミスカ】2024年12月採用状況アンケート

対象：キミスカ2025、2026利用企業

地域：全国

調査方法：WEBアンケート

有効回答数：45件
実施期間：2024年12月18日～12月23日

株式会社グローアップ　　　キミス
カ事業部　事業部長
加藤　佑基

早期化が加速する 26卒。
企業の対応が問われる時代に。

すでに8割を超える学生が選考に進み、3割が内定を獲得している中で、今から学
生の行動が加速するということはないでしょう。
さらに、86.2％の学生が志望業界をほぼ決めており、インターン等を通して早期の
段階で自身の希望業界や職種を決めている印象です。
就職活動自体は継続する学生が多いため、最終的にその業界に内定承諾をする
かは不透明な部分もありますが、年明け以降の就職活動ではより企業を厳選した
上でエントリーや面接に進む選択をすることが予想されます。

近年の早期化は単に「行動開始だけが早い」ではなく、売りて市場と呼ばれ内定が
出やすい環境があるため、学生自身が「希望業界や職種を絞るタイミングが早い」
ものだと認識しております。
この時代に合わせて、採用の取り組む時期、選考内容等の学生一人一人に合わ
せたコミュニケーションや対策を考えていくことがより一層重要となってくるでしょう。
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▶▶企業情報

 
 
26卒就活状況について  
 
  夏インターン前の就活開始が主流に  

76.9％の学生が夏インターンが開催される前の大学3年6月までに就活を開始していることがわかりました。就活終了予定時期は早

く開始している学生が早く終えたいと考えているわけでもなく、あくまでも納得いく企業から内定が出るまで続ける という考えの学生

が多いことがわかります。



介護職で内定承諾5名以上の採用を実現
～株式会社ソラスト介護業界～

◆キミスカの導入の経緯を教えてください。

キミスカを導入する前は、母集団形成と内定承諾率の2つに課題を感じていました。弊社の新卒採用では、総合職と保育職、介護職の3職種の

採用活動を行っています。その中でも介護職においては学生に体力仕事で休みが少ないというイメージを持たれており、また資格やスキルが必

要だと想像されることが多く、母集団形成に苦戦することが多いです。

また24卒では売り手市場により学生の選択の余地が増えました。そのため内定承諾率が低下しています。母集団形成と内定承諾率、 2つの課

題を解決するために企業から学生に接触できるダイレクトリクルーティングを導入 して、弊社の良さを直接アピールしていければと考えていま

した。

そのような状況でキミスカ導入に至ったのは、成果が可視化されており、分析がしやすく改善のサイクルを回しやすかったことが 1番の決め手

です。これまでもダイレクトリクルーティングを利用したことがあったのですが、キミスカは開封率やエントリー率など進捗が確認しやすいです。そ

のため現状を把握しやすく、課題抽出から施策実施をスムーズに行うことができ、とても助かっています。

またキミスカは3段階のスカウトが用意されているため、ターゲットに合わせて送付するスカウトを自由に選択できる のも良いですね。弊社とマッ

チ度の高い学生に対して最上位のゴールドスカウトを送付することで、開封を促すことができます。またゴールドスカウトでは選考特典を付与する

ことができるので、開封率と共にエントリー率も上昇させることができます。

◆キミスカ導入してみて、どのような成果が出ましたか？

初年度でさっそく 5名以上の内定承諾が出て、想定以上の成果 に驚きでした。弊社では介護職の採用にて、キミスカ以外にも様々な媒体を利

用しているのですが、数ある採用ツールの中で2番目の成果でした。

また課題であったエントリー数が大きく改善されたことに加えて、内定承諾数でも成果を出せて、使い始めた年からキミスカの効果を実感いたしま

した。

◆キミスカを運用する上でのコツを教えてください。

キミスカでは介護職の採用を行っており、ターゲットには介護業界を目指している学生はもちろんのこと、「介護業界が希望業界ではなく、かつソ

ラストを認知していない学生」を設定しています。そのため、キミスカ経由でお会いする学生の多くから「介護業界で選考に進んでいるのはソラス

トだけです」という言葉をもらうことが多いです。

スカウト送信に関しては、キミスカには3段階のスカウトがありターゲットに合わせて使い分けることができるため、「希望業界を介護・福祉に絞っ

ている学生」には最上位のゴールドスカウトを送信し、「介護業界が希望業界ではない学生」にスカウトを送りたい時にはノーマルスカウトを送信

しています。

またスカウトの内容については、学生がプロフィールで入力している企業選びの軸を基に、弊社の魅力的なポイントが記載されたスカウト文を4種
類作成しております。弊社の魅力をただ無作為に送るだけではせっかく開封されても、エントリーに繋がりません。学生が選択した企業選びの軸

に合わせた弊社の魅力を伝えることで、エントリーに繋げ母集団形成の改善を図っています。

ターゲットの絞り込みやスカウト文以外にも、キミスカでは学生の選考状況をタグで管理することができ、一目で採用状況が分かるので歩留まり

の改善に助かっています。例えば弊社の場合はエントリーから説明会参加の歩留まりに課題を感じているため、選考状況がエントリーから説明

会予約に進まない学生に対してメールや電話で連絡を取り、説明会への参加に繋げています。

▶▶企業情報

 
 
26卒就活状況について  
 
 選考に進んでいる学生8割、内定を持つ学生3割超え  

現時点で選考に進んでいる社数の回答で最も多いのが「3～5社」次いで「1～2社」となり、すでに年内に1社以上選考に進んでいると答

えた学生が85.7％という結果になりました。実際に企業向けのアンケートでも、64.4％がすでに面接を始めている と回答しています。

また、就活開始時期が10月、11月と回答した学生でもすでに選考に進んでいることから、初回接触から選考開始までの期間を短く設定

している企業も多いこともわかります。内定を1社以上獲得している学生は全体の32.5％となり、大学3年6月までに就活を開始した学生

のほうが比較的内定を獲得していることがわかりました。
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▶▶企業情報

 
 
26卒就活状況について  
 
  86.2％が志望業界を決めている  

志望業界について「完全に決まっている」「ほぼ決まっている」合わせて 86.2％となりました。

同年9月に聞いたアンケートよりも「完全に決まっている」が9.8％増え、「どちらともいえない」「あまり決まっていない」「決まって

いない」が12.9％減少していることから、インターンの参加を経て年内に志望業界が固まってきた ことがわかります。



介護職で内定承諾5名以上の採用を実現
～株式会社ソラスト介護業界～

◆キミスカの導入の経緯を教えてください。

キミスカを導入する前は、母集団形成と内定承諾率の2つに課題を感じていました。弊社の新卒採用では、総合職と保育職、介護職の3職種の

採用活動を行っています。その中でも介護職においては学生に体力仕事で休みが少ないというイメージを持たれており、また資格やスキルが必

要だと想像されることが多く、母集団形成に苦戦することが多いです。

また24卒では売り手市場により学生の選択の余地が増えました。そのため内定承諾率が低下しています。母集団形成と内定承諾率、 2つの課

題を解決するために企業から学生に接触できるダイレクトリクルーティングを導入 して、弊社の良さを直接アピールしていければと考えていま

した。

そのような状況でキミスカ導入に至ったのは、成果が可視化されており、分析がしやすく改善のサイクルを回しやすかったことが 1番の決め手

です。これまでもダイレクトリクルーティングを利用したことがあったのですが、キミスカは開封率やエントリー率など進捗が確認しやすいです。そ

のため現状を把握しやすく、課題抽出から施策実施をスムーズに行うことができ、とても助かっています。

またキミスカは3段階のスカウトが用意されているため、ターゲットに合わせて送付するスカウトを自由に選択できる のも良いですね。弊社とマッ

チ度の高い学生に対して最上位のゴールドスカウトを送付することで、開封を促すことができます。またゴールドスカウトでは選考特典を付与する

ことができるので、開封率と共にエントリー率も上昇させることができます。

◆キミスカ導入してみて、どのような成果が出ましたか？

初年度でさっそく 5名以上の内定承諾が出て、想定以上の成果 に驚きでした。弊社では介護職の採用にて、キミスカ以外にも様々な媒体を利

用しているのですが、数ある採用ツールの中で2番目の成果でした。

また課題であったエントリー数が大きく改善されたことに加えて、内定承諾数でも成果を出せて、使い始めた年からキミスカの効果を実感いたしま

した。

◆キミスカを運用する上でのコツを教えてください。

キミスカでは介護職の採用を行っており、ターゲットには介護業界を目指している学生はもちろんのこと、「介護業界が希望業界ではなく、かつソ

ラストを認知していない学生」を設定しています。そのため、キミスカ経由でお会いする学生の多くから「介護業界で選考に進んでいるのはソラス

トだけです」という言葉をもらうことが多いです。

スカウト送信に関しては、キミスカには3段階のスカウトがありターゲットに合わせて使い分けることができるため、「希望業界を介護・福祉に絞っ

ている学生」には最上位のゴールドスカウトを送信し、「介護業界が希望業界ではない学生」にスカウトを送りたい時にはノーマルスカウトを送信

しています。

またスカウトの内容については、学生がプロフィールで入力している企業選びの軸を基に、弊社の魅力的なポイントが記載されたスカウト文を4種
類作成しております。弊社の魅力をただ無作為に送るだけではせっかく開封されても、エントリーに繋がりません。学生が選択した企業選びの軸

に合わせた弊社の魅力を伝えることで、エントリーに繋げ母集団形成の改善を図っています。

ターゲットの絞り込みやスカウト文以外にも、キミスカでは学生の選考状況をタグで管理することができ、一目で採用状況が分かるので歩留まり

の改善に助かっています。例えば弊社の場合はエントリーから説明会参加の歩留まりに課題を感じているため、選考状況がエントリーから説明

会予約に進まない学生に対してメールや電話で連絡を取り、説明会への参加に繋げています。

▶▶企業情報

 
 
 
 
インターン参加状況について  
 
 
 
 

79.3％の学生がインターンで選考案内をもらう時代  

93.6％の学生がインターンの参加経験があると回答していました。

また、夏のインターンだけ参加する学生も多く、秋冬よりも夏に注力する学生が多いようです。

インターン参加企業から早期選考の案内をもらった学生は79.3％となり、多くの企業がインターンで接触した学生に選考の

案内をしているという実態が明らかになりました。

※1dayインターン（オープン・カンパニー）も含まれます。

インターンに参加したことがない
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した。
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ラストを認知していない学生」を設定しています。そのため、キミスカ経由でお会いする学生の多くから「介護業界で選考に進んでいるのはソラス

トだけです」という言葉をもらうことが多いです。

スカウト送信に関しては、キミスカには3段階のスカウトがありターゲットに合わせて使い分けることができるため、「希望業界を介護・福祉に絞っ

ている学生」には最上位のゴールドスカウトを送信し、「介護業界が希望業界ではない学生」にスカウトを送りたい時にはノーマルスカウトを送信

しています。

またスカウトの内容については、学生がプロフィールで入力している企業選びの軸を基に、弊社の魅力的なポイントが記載されたスカウト文を4種
類作成しております。弊社の魅力をただ無作為に送るだけではせっかく開封されても、エントリーに繋がりません。学生が選択した企業選びの軸

に合わせた弊社の魅力を伝えることで、エントリーに繋げ母集団形成の改善を図っています。

ターゲットの絞り込みやスカウト文以外にも、キミスカでは学生の選考状況をタグで管理することができ、一目で採用状況が分かるので歩留まり

の改善に助かっています。例えば弊社の場合はエントリーから説明会参加の歩留まりに課題を感じているため、選考状況がエントリーから説明

会予約に進まない学生に対してメールや電話で連絡を取り、説明会への参加に繋げています。

▶▶企業情報

 
 
学生の優先順位について  
 
  26卒は勤務条件のマッチ度を重視する  

「優先的にエントリーしたい企業」と「優先的に説明会に参加したい企業」それぞれの特徴を1位～3位まで選んでもらった結

果、エントリーと説明会で優先したい項目に大きな違いはありませんでした。

1位で回答が多かったのは「志望業界が一致している」「勤務条件が希望とマッチしている（給与、福利厚生、ワークライフ

バランス、勤務地、キャリアアップ制度など）」

2位で回答が多かったのは「勤務条件が希望とマッチしている（給与、福利厚生、ワークライフバランス、勤務地、キャリア

アップ制度など）」「事業内容に魅力を感じる」

3位で回答が多かったのは「勤務条件が希望とマッチしている（給与、福利厚生、ワークライフバランス、勤務地、キャリア

アップ制度など）」「社風に魅力を感じる」

勤務条件に関しては、1～3位にランクインするほど優先順位を高く設定する学生が多いことがわかりました。3位の「優先的に

エントリーしたい企業の特徴」では「企業の安定性を感じる」 が増えており、気になる対象として挙がりやすい項目だといえま

す。

勤務条件が希望とマッチしている
勤務条件が希望とマッチしている

勤務条件が希望とマッチしている
勤務条件が希望とマッチしている

勤務条件が希望とマッチしている 勤務条件が希望とマッチしている
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◆キミスカ導入してみて、どのような成果が出ましたか？

初年度でさっそく 5名以上の内定承諾が出て、想定以上の成果 に驚きでした。弊社では介護職の採用にて、キミスカ以外にも様々な媒体を利

用しているのですが、数ある採用ツールの中で2番目の成果でした。

また課題であったエントリー数が大きく改善されたことに加えて、内定承諾数でも成果を出せて、使い始めた年からキミスカの効果を実感いたしま

した。

◆キミスカを運用する上でのコツを教えてください。

キミスカでは介護職の採用を行っており、ターゲットには介護業界を目指している学生はもちろんのこと、「介護業界が希望業界ではなく、かつソ

ラストを認知していない学生」を設定しています。そのため、キミスカ経由でお会いする学生の多くから「介護業界で選考に進んでいるのはソラス

トだけです」という言葉をもらうことが多いです。

スカウト送信に関しては、キミスカには3段階のスカウトがありターゲットに合わせて使い分けることができるため、「希望業界を介護・福祉に絞っ

ている学生」には最上位のゴールドスカウトを送信し、「介護業界が希望業界ではない学生」にスカウトを送りたい時にはノーマルスカウトを送信
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またスカウトの内容については、学生がプロフィールで入力している企業選びの軸を基に、弊社の魅力的なポイントが記載されたスカウト文を4種
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会予約に進まない学生に対してメールや電話で連絡を取り、説明会への参加に繋げています。

▶▶企業情報

 
企業の採用状況について  
 
企業の課題は採用の入り口にあり  

企業が抱える課題は、「エントリー数が少ない」「エントリーから説明会参加の歩留まりが悪い」といっ

た採用の入り口で生じるものが多い結果になりました。

また、改善方法としては「すでに利用している媒体の使い方を改善する」「エントリー～説明会実施まで

のフローや内容改善」が多く、既存の媒体で母数を増やしつつ歩留まりアップの施策に注力する企業が多い

ようです。
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学生と企業の優先順位比較  
 
「志望職種」よりも大事な条件とは  

学生が企業を選ぶ条件（エントリー時）と企業が学生を検索する際の条件の優先順位を比較した結果、企業が比較的優先度

高く考えている「志望職種が一致している」に関して、学生の優先度はそこまで高くない ことがわかります。職種よりも勤務条

件や社風を重視しているという結果になりました。

勤務条件が希望とマッチしている

勤務条件が希望とマッチしている

勤務条件が希望とマッチしている



業界・規模に関わらず採用を実現する！  
新卒ダイレクトリクルーティングシステム「キミスカ」とは 

企業が学生を検索し、スカウトを送る「攻めの採用」を実現。 
現在、3人に1人の学生が利用し、導入実績はスタートアップから大企業まで3000社以上！ 

アプローチできる学生層が豊富！  
キミスカの特徴 

幅広い学生に対して、3種のスカウトでアプローチできるため採用成功を実現しやすい。 



株式会社グローアップ

〒105-0021 
東京都港区東新橋1-9-2 汐留住友ビル25F

30秒で分かる資料  

最低限の情報は…
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|
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キミスカ導入にかかる  

３人採用したい、プランは…
あ、イベントもあるのか！

ど 学
の 生
く 登
ら 録
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問い合わせる  

料金を知る  

ダウンロードする  

https://kimisuka.com/company/case?utm_source=co_wp&utm_medium=whitepaper&utm_id=113
https://kimisuka.com/company/document?utm_source=co_wp&utm_medium=whitepaper&utm_id=113
https://kimisuka.com/company/document/detail50?utm_source=co_wp&utm_medium=whitepaper&utm_id=113

